
Rechenschaftsbericht 

 
des PV Ost-Pressewarts für das Jahr 2018 

 

Wie gewohnt lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Verfassen von Berichten von 

den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen und dem anschließenden 

Veröffentlichen derselben auf unserer Webseite. Dazu gehörte auch, am Ende des Jahres, das 

Zusammenstellen eines Jahresrückblicks in Bildern, versehen mit kurzen Kommentaren.  

 

Wie schon in den vorangegangenen Jahren konnte ich jedoch auch im Verlauf des Sportjahr 

2018 aufgrund hoher beruflicher Belastung oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen 

relevanten Turnieren nicht teilnehmen. Dennoch gelang wiederum die Veröffentlichung von 

insgesamt zehn ausführlichen Berichten, garniert mit selbst erstellten Bildern.  

 

Trotz dieser Lückenhaftigkeit wurde eine weitgehend lückenlose Berichterstattung auf 

unseren PV Ost-Seiten dennoch sichergestellt, da unsere Sportwartin Sabine Friedel unter 

dem Kürzel "admin" über alle weiteren Ereignisse zumindest in Kurzberichtform informiert 

hat. Aber auch andere Verbandsmitglieder besuchten unsere Plattform relativ rege und wiesen 

gelegentlich auf Auslassungen oder unterlaufene Fehler hin. Die Zusammenarbeit Pressewart 

- Verbandsmitglieder könnte aber sicher noch gesteigert werden, um insgesamt ein höheres 

Niveau der Pressearbeit zu erreichen. 

 

Bei der Zusammenstellung des Jahresrückblicks griff ich auf die vorliegenden 

Vereinswebseiten zurück und verwendete dort vorhandenes Bild- und Informationsmaterial. 

Hierbei fiel jedoch auf, dass im Vergleich zu den Vorjahren weniger Material vorhanden war. 

So etwa hatte die Überarbeitung der Seite von La Boule Rouge Dresden zur Folge, dass dort 

der vormals üppige Vorrat an von Vereinsfotografen erstellten Bildern stark zurückgeschraubt 

wurde und eine Berichtekontinuität nunmehr rückverfolgend nur bis zum 31. Juli 2018 

gewährleistet ist, da ein Archiv - warum auch immer - auf diesen Seiten nicht mehr auftaucht. 

Wie dies besser geschehen kann, zeigen etwa die vorbildlich gestalteten Seiten des 1. 

Chemnitzer PC recht eindrucksvoll, wo das Archiv über das Sportgeschehen bis zurück ins 

Jahr 2012 Auskunft gibt. 
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